

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
Herausgeber: Société de communication de l'habitat social
Band: 43 (1970)
Heft: 6

Vereinsnachrichten: Bienvenue à Lausanne

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bienvenue à Lausanne

Depuis une vingtaine d'années, l'USAL ne s'est plus réunie à Lausanne. Par contre la Section romande a organisé à Genève et Montreux des assemblées générales.

Les délégués des associations groupées au sein de l'USAL connaissent les difficultés actuelles. Les mesures prises par les autorités fédérales se révèlent insuffisantes, aussi bien en ce qui concerne la protection des locataires que dans le domaine de la construction d'immeubles nouveaux.

Le jour encore lointain où la crise ne sera plus qu'un mauvais souvenir, les mesures de défense pourront être allégées.

Construire à des conditions acceptables, voilà ce qu'une fois de plus les délégués de l'USAL demanderont.

La venue, dans la capitale vaudoise, des personnes de confiance de notre mouvement coïncidera avec les «Fêtes de Lausanne». Celles-ci se dérouleront dans une atmosphère de kermesse, mais il y aura également des choses sérieuses. Nos collègues des autres cantons ne manqueront pas de rendre visite à la «Rue du logement» où l'USAL sera présente.

Le dimanche, une croisière sur le Léman, qui est aussi le lac de Genève, autrefois «lago Losona», procurera aux participants des moments d'agréable détente. Puis à midi, à Montreux, autre ville de congrès, ce sera l'acte final de notre rencontre.

Bienvenue, chers collègues, à Lausanne et à Montreux.

*A. Maret,
président de la Section romande
de l'USAL.*
